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Réunion du Conseil d’administration 

Du lundi 12 octobre 2015 

 

Présents : Bernard, Caroline, Dominique, Fabrice, François, Jean-Luc, Josette, Laure, Marie-

Hélène, Marion, Michel, Mohamed, Nadine, Odile, Pascal, Pascale, Rémi, René, Robert, Serge 

Excusé : Pierre-Yves 

 

Ordre du jour : 

- Election du bureau, 

- Formation des commissions, 

- Validation du calendrier des manifestations, 

- Préparation du budget prévisionnel, 

- Préparation de la Compétition de tir à l’arc du 15 novembre 2015, 

- Questions diverses 

 

Avant de débuter ce Conseil d’administration, Rémi remercie et souhaite la bienvenue aux 

nouveaux administrateurs. Un tour de table est effectué afin que chacun puisse se présenter 

et se fasse connaître. 

PRESIDENT DE SEANCE : Bernard BARTHOUX 

SECRETAIRE DE SEANCE : Laure BOBAT 

1/ Election du bureau 

 Election du Président 

Comme annoncé lors d’un précédent Conseil administration, Rémi confirme qu’il ne sera pas 

candidat au poste de Président pour cette saison 2015-2016. 

Il est convenu, à l’unanimité des présents, que le vote se déroulera à bulletin secret. 

Bernard demande donc si quelqu’un est candidat. Faute de volontaire, il demande en quoi 

consiste le rôle du Président. Rémi répond qu’il s’agit d’un rôle de représentation auprès des 

officiels (Mairie, F.A.L., Conseil départemental…) et de coordonnateur entre les différentes 

sections ainsi que pour l’organisation des manifestations. Il ajoute que, compte tenu du 

mode de fonctionnement du F.J.E.P., avec des commissions relativement autonomes, la 

Présidence ne devrait pas poser de problème à celui ou celle qui prendra sa suite. 
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François suggère que le F.J.E.P. pourrait avoir un Président et deux Vice-présidents, un 

s’occupant plutôt de l’aspect culturel et l’autre de l’aspect sportif, afin de se partager les 

différentes tâches à accomplir. Le travail serait alors mieux réparti. De même, il avance l’idée 

d’une sorte de « triumvirat », avec un roulement entre la Présidence et les Vice-présidences, 

chacun reprenant la suite du précédent. 

Suite à ces discussions, Bernard réitère sa question : est-ce-que quelqu’un se porte candidat 

ou faut-il voir pour la dissolution de l’amicale ? 

Fabrice, étant très attaché à cette association, se porte candidat. 

Le vote se déroule donc à bulletin secret. Sur les bulletins, devra figurer ou « OUI » ou 

« NON », faute d’inscription il sera considérer comme blanc, et si une autre mention 

apparaît, il sera considéré comme nul. L’élection se fera à la majorité des présents. 

Suite au dépouillement : 

OUI = 16 NON = 0 
BLANC = 3 NUL = 1 

Fabrice ROGER est donc élu Président du F.J.E.P. de Saint Beauzire. 

 Election des Vice-présidents 

Candidats : 

- Rémi MONTESSINOS 

POUR = 19 CONTRE = 0 ABSTENTION = 1 
Elu à la majorité des présents 

- Marion BOUCHAT 

POUR = 19 CONTRE = 0 ABSTENTION = 1 
Elue à la majorité des présents 

 Election du Trésorier 

Candidate : Josette VIARD 

POUR = 20 CONTRE = 0 ABSTENTION = 0 
Elue à l’unanimité des présents 

 Election du Trésorier adjoint 

Candidat : Bernard BARTHOUX 

POUR = 20 CONTRE = 0 ABSTENTION = 0 
Elu à l’unanimité des présents 
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 Election du Secrétaire 

Candidate : Caroline JOUBERT 

POUR = 20 CONTRE = 0 ABSTENTION = 0 
Elue à l’unanimité des présents 

 Election des Secrétaires adjointes 

Candidates : 

- Emilie MONTESSINOS 

POUR = 20 CONTRE = 0 ABSTENTION = 0 
Elue à la majorité des présents 

- Dominique MONTESSINOS 

POUR = 20 CONTRE = 0 ABSTENTION = 0 
Elue à la majorité des présents. Elle sera surtout attachée au dossier d’affiliation, aux 

licences et aux déclarations d’assurance. 

2/ Formation des Commissions 

COMMISSION REFERENT MEMBRES 

TRAVAUX Serge Mohamed, Pierre-Yves, Rémi et Robert 

MENAGE Michel Bernard, Jean-Luc, Josette et Pascal 
A faire avant la compétition de tir à l’arc, à la nouvelle année et avant les Théâtrales 

 Dominique Marie-Hélène & Odile 

A la salle des sports, tous les mardis à 20 heures, pour le coin gym 

COMMUNICATION/JOURNAL Rémi Marion, Nadine, Odile et Pascale 
+ Blog/Site internet, + Bulletin municipal 

EXPOSITION François Fabrice & Rémi 

TIR à l’ARC Fabrice Marie-Hélène & Mohamed 

LOTO Laure Emilie, Nadine et Serge 

SOIREE JEU François Caroline & Marion 

THEÂTRALES Rémi 
Caroline, Caroline ESCHEVINS, Dominique, François, Laurence 
PASCANET, Marion, Marion BARNIER, Odile, Robert et Serge 

RALLYE Emilie Clément, Emilie PASTEL et Quentin 

GALA DE DANSE Emilie Gwénaëlle, Laure, Léa et Marion 

GALA DE GYM Emilie Dominique et les animateurs 

FIN D’ANNEE Dominique Marie-Hélène, Odile & Pascale 

 

D’autre part, afin d’améliorer la communication entre le Conseil d’administration et les 

différentes sections, il est décidé de nommer un rapporteur par section. 

SECTION Rapporteur 

A.P.E. Bernard & Odile 

Ateliers Théâtre François 

Badminton Pascal 

Céramique Nadine 

Country Odile 

Danse Emilie 
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Escalade Pierre-Yves 

Gym Emilie 

Randonnée Michel 

Tennis Bernard 

Théâtre Marion 

Tir à l’arc Mohamed 

3/ Validation du calendrier des manifestations 

A la salle des fêtes et à la salle des sports. 

DATE MANIFESTATIONS 

15/11/2015 Compétition de tir à l’arc 

27, 28 & 29/11/2015 Exposition d’arts 

30/01/2016 Loto 

13/02/2016 Compétition des Petits gyms 

19/03/2016 Soirée jeu 

Du 12 au 17/04/2016 Les Théâtrales 

01/05/2016 Rallye 

28/05/2016 Gala de Théâtre 

11/06/2016 Gala de danse 

25/06/2016 Gala de gym 

Dominique en profite pour donner des renseignements concernant l’utilisation de la salle 

des sports. En janvier, février et mars, il s’agira d’appliquer les horaires d’hiver. Les 

mercredis et jeudis, certaines activités se verront décaler d’une demi heure, pour donner un 

créneau au foot. D’autre part, il est demandé à la section tir à l’arc de respecter les horaires 

par rapport au Twirling bâton. Josette s’est fait apostropher lors de la réunion, avec la 

Mairie, sur l’attribution de la salle des fêtes. Mais il semblerait qu’il s’agissait plus d’un 

malentendu. 

Dominique indique également que la salle des fêtes sera utilisée le week-end du 24 octobre 

2015 par l’association de Twirling bâton. 

4/ Budget prévisionnel 

Ce point est à l’ordre du jour afin de rappeler à chaque section de faire passer son budget 

prévisionnel. 

Concernant la buvette, Jean-Luc demande s’il ne serait pas possible d’acheter une cafetière 

« SENSEO ». 

Le calendrier est le suivant : le 2 novembre 2015 – Réunion de bureau, chez les 

MONTESSINOS, pour préparer le prochain budget ; le 9 novembre 2015 – Conseil 

d’administration où la proposition de budget sera soumise au vote. 
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5/ Compétition de Tir à l’Arc du 15 novembre 2015 

Claude CHANTELAUZE a fait passer à Josette un devis pour la restauration, avec le même 

traiteur et au même prix que l’année précédente. Fabrice ajoute qu’en moyenne, sur les 

autres compétitions, le prix du repas est fixé à 12 €. 

Il est indiqué au nouveau Président qu’il doit d’ailleurs demander une autorisation de 

buvette. Le F.J.E.P. a droit à 3 autorisations de buvette pour la salle des fêtes et 10 pour la 

salle des sports du fait de son agrément « Jeunesse et sports ». 

Concernant la buvette, le Conseil d’administration décide de mettre les tarifs à l’ordre du 

jour de la prochaine réunion, et ce pour toutes les manifestations qui seront organisées 

durant cette saison. 

6/ Questions diverses 

 Création d’une section peinture 

Mme PETITGARDON voudrait ouvrir une section « peinture » au sein du foyer. La Mairie 

mettrait à sa disposition la salle « Blanche-Neige » ainsi qu’un local attenant afin de ranger 

les chevalets. Les cours seraient dispensés le lundi après-midi et le jeudi soir. Cette section 

demanderait un investissement de démarrage de 300 €, en chevalets et en peinture, pour 

une dizaine de personnes (adultes et adolescents). 

Pour l’ouverture de cette nouvelle section, 

Le Conseil d’administration répond favorablement à l’unanimité. 

Concernant le tarif applicable à cette section, 

Le Conseil d’administration,  toujours à l’unanimité, décide de mettre la cotisation à 50 €, en 

tarif plein, comme pour les autres activités du foyer. 

[Rapporteur de section = Nadine] 

 Information de l’APAC 

Rémi informe le Conseil d’administration que la F.A.L. a fait parvenir une invitation pour une 

information de l’APAC (assurance). Elle doit se tenir le 15 octobre 2015, de 18 heures 30 à 20 

heures 30. 

 Demande de location de la salle de l’amicale, rue du Moulin 

Dominique rapporte la demande de Mme QUINTY de louer la salle du foyer, rue du Moulin 

pour le baptême de ses petits-enfants le 9 avril 2016. 

Jusqu’à présent, la règle était : pas de prêt de la salle en soirée et pas de prêt à des 

personnes privées autres que les membres du Conseil d’administration. En tout état de 

cause, la location (contre paiement) n’est pas envisageable. 

Le Conseil d’administration décide de ne pas déroger à ces principes et répond négativement 

à la demande de Mme QUINTY. 
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 Commission Ménage 

Le nettoyage de la salle du foyer, rue du Moulin, est fixé au samedi 14 novembre 2015, à 14 

heures. 

 Journée de rencontre inter-sections 

Marion fait part d’une initiative d’un autre foyer, sur la commune de Ménétrol. En effet, il 

organise une journée de rencontre par équipe entre les différentes sections. La gym peut 

s’essayer au théâtre, le tir à l’arc à l’escalade, la danse au badminton, et ainsi de suite. Il 

serait peut-être intéressant pour le F.J.E.P. de s’en inspirer. 

 Utilisation de la salle du F.J.E.P. 

Un ménage roulant par les différentes sections utilisatrices, une fois par semaine, 

concernant les toilettes, pourrait être mis en place. A cette fin, un tableau se trouve au-

dessus de l’ordinateur. 

De plus, Rémi suggère qu’un tableau d’occupation de cette salle soit réalisé. 

 

 

PROCHAINE REUNION DU CONSEIL D’ADMINISTRATION = LUNDI 9 NOVEMBRE 2015 A 20 HEURES 30 

BUDGET PREVISIONNEL 

TARIF DE LA BUVETTE 

COMPETITION DE TIR A L’ARC DU 15 NOVEMBRE 2015 

EXPOSITION D’ARTS DES 27, 28 & 29 NOVEMBRE 2015 


